
106年度交通安全委員工作協調會會議記錄 
 

時間：106年 3月 10日（星期五）上午 09時 10分 

地點：2樓遠距教室 

主席：羅美娥校長 

紀錄：楊淑閔主教 

出席人員：如簽到表 

 

壹、主席報告： 

里長、所長及各位夥伴同仁們大家早安，非常感謝各位委員出席本年度交通安

全教育推動小組委員工作協調會，今年度交通安全能夠零事故，要感謝所有同

仁的支持與付出，尤其是學務處輪值路口導護的同仁，還有教官室，在教官人

力不足情形下維護交通安全更是辛苦，今天召開這個召集會議是為了討論維護

全體師生上下學(班)的交通安全工作及宣導教育，各位委員可以針對校園週遭

交通安全提出討論或建議，以利推動交通安全教育，進而養成學生遵守交通規

則，並確保交通安全。 

貳、頒發顧問證書 

  (一)感謝鵬程里許顏建里長、松山派出所吳國鍵所長接受學校邀請，擔任本會 

      顧問，協助交通安全教育推動與安全維護。 

  (二)歡迎里長、派出所，不辭辛勞參與本會及接受顧問證書。 

參、承辦單位報告：詳如簡報資料（略）。 

肆、討論與建議： 

(一)許里長：針對校門口 YouBike 的設置一直都有在努力，後續會再去協助加 

   快台電用電申請，讓學校早一點能使用，另外針對人行道會去爭取翻新， 

   請行人更加安全。 

(二)派所長吳所長：藉機會感謝里長支持，也感謝學校很多單位的配合，讓本 

   所在各項勤務執行上都很順利，日後會持續協助學校交安的維護。 

(三)承辦單位楊主教：南京三民捷運站未能前來與會，將另送顧問證書，並請 

   站務人員能持續協助學生安全維護及各項突發狀況處理。 

(四)總務處林主任：對里長所提到的人行道整建，要在此特別感謝給予全力 

    協助。 

伍、主席結論： 

(一)除了重視學生交通安全外，導護同仁的安全也很重要，務必要穿著反光背 

    心，要顧及自身安全。 

(二)請各位委員按職掌協助交通安全育工作的推動，利用各時機宣導交通安全 

   教育。 

最後再次感謝大家出席，祝福大家，健康順心。 

陸、散會。 


